

Artikel: 12329X114040

(UAG Urban Armor Gear Metropolis SE Case | Apple iPad Air 11" (2024) / Air 10,9" (2022 & 2020) / iPad Pro 11" (2022 - 2018) | schwarz | 12329X114040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 12329X114040

UVP: 59,99 €

Länge: 285,00 mm

Breite: 200,00 mm

Höhe: 20,00 mm

EAN Nummer: 810070368142

Zollnummer: 4202.92.1900

Gewicht: 0,480 kg



810070368142

Deutsch:

Urban Armor Gear Metropolis SE robuste stoßresistente Schutzhülle für das Apple iPad Air 11" (2024) & iPad Air 10,9" (2022 & 2020) & iPad Pro (2022 - 2018)
P/N: 12329X114040
Farbe: Schwarz

Die Metropolis SE-Serie zeichnet sich durch eine schlanke Silhouette aus und bietet Ihrem Tablet einen 360-Grad-Schutz. Eine moderne Ästhetik gepaart mit einem weichen, stoßfesten Kern, der Ihr Tablet vor Stürzen schützt. Komplett mit einer vielseitigen, glatten Folio-Hülle, die sich auch als Ständer verwenden lässt. Funktionalität und Schutz in perfekter Harmonie.

Features:

Extrem robuste Schutzschale mit stoßfestem, weichen Innen-Kern Die Frontklappe unterstützt die "Wake-/Sleep"-Funktion und kann als Standfunktion genutzt werden Voll kompatibel mit der induktiven Aufladung und der magnetischen Befestigung des Pencil 2 am iPad Praktischer Magnetverschluss für den sicheren Transport Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen Geeignet für medizinischen Einsatz (Zertifiziert und getestet - 168 Stunden Test mit Desinfektionsmitteln) Kompatibel mit dem UAG Schultergurt Erfüllt die Falltest-Standards des US Militärs (MIL STD 810G 516.6)

Kompatibilität:

Apple iPad Air 11" (M2 2024), iPad Air 10,9" (5. Generation 2022, 4. Generation 2020), iPad Pro 11" (4. Generation 2022, 3. Generation 2021, 2. Generation 2020, 1. Generation 2018)

Englisch:

Urban Armor Gear Metropolis SE Rugged Protection Case for Apple iPad Air 11" (2024) & iPad Air 10,9" (2022 & 2020) & iPad Pro 11" (2022 - 2018)

P/N: 12329X114040

Color: Black

Metropolis SE Series features a sleek silhouette and provides your tablet with 360-degree unstoppable protection. A modern aesthetic paired with a soft, impact-resistant core to shield your tablet from drops. Complete with a versatile smooth folio cover that doubles as a stand. Functionality and protection in perfect harmony.

Features:

Impact resistant Traction grip Front Flap with supports Wake-/Sleep function and works also as a convenient stand (adjustable) Practical magnetic closure for safe transport Compatible with magnetic attachment and wireless charging feature of Apple Pencil 2 Unrestricted access to all buttons, ports, camera and touch screen Compatible with UAG shoulder strap Medical-Grade wipe tested (Tested & certified. 168 hrs of medical-grade testing) Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) **Compatibility:**

Apple iPad Air 11" (M2 2024), iPad Air 10,9" (5th generation 2022, 4th generation 2020), iPad Pro 11" (4th generation 2022, 3rd generation 2021, 2nd generation 2020, 1st generation 2018)